
6 Pièces

400 m²

Réf. 9374

2 600 000 €

Nice
Maison à vendre (06000)
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Une villa exceptionnelle dans un endroit très recherché, offrant environ

400  m²  de  surface  habitable  sur  deux  niveaux.  Elle  est  entourée  de

belles terrasses de 150 et 160 m² et bénéficie d'une vue imprenable sur

les  collines  niçoises.  La  villa  dispose  d'une  belle  piscine  avec  une

magnifique vue dégagée sur les montagnes.Elle se compose d'un hall

d'entrée, d'une double réception, d'une salle à manger et d'une cuisine

ouverte entièrement équipée. Il y a un total de cinq chambres sur deux

niveaux, y compris une chambre principale avec salle de bain, ainsi que

des chambres supplémentaires avec ...

An  exceptional  villa  in  a  highly  sought-after  location,  offering  around  400  m²  of

living space over two levels. It is surrounded by beautiful 150 and 160 m² terraces

and  enjoys  uninterrupted  views  over  the  hills  of  Nice.  The  villa  has  a  beautiful

swimming pool with magnificent uninterrupted views of the mountains.It  comprises

an  entrance  hall,  a  double  reception  room,  a  dining  room  and  a  fully  equipped

open-plan  kitchen.  There  are  a  total  of  five  bedrooms  on  two  levels,  including  a

master  bedroom  with  bath,  as  well  as  additional  bedrooms  with  en-suite  shower

rooms, dressing rooms and plenty ...

ESTATE PRESTIGE I KNIGHT FRANK CAP FERRAT
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